

Telefonía IP

A fondo

La telefonía IP se basa en la transmisión de señales de voz a través de redes de datos IP, de forma que se comparte el mismo medio de transmisión y equipamiento de red para información de voz y de datos. Es lo que se denomina convergencia y es la llave que abre un mundo de servicios, posibilidades y oportunidades.

De entre las muchas oportunidades y ventajas que ofrece este método de comunicación se encuentra un incremento de la productividad, ahorro en mantenimiento y gestión, la integración de voz y datos sobre una única red de comunicaciones además de disfrutar de todas estas ventajas a un precio menor.



Información y nuevos servicios

Elvex pone a su disposición los mejores servicios de mantenimiento y programación

Elvex lanza la nueva tarifa de servicios y jornadas para ofrecer las mejores soluciones a la medida de quien las necesite. para satisfacer cualquier necesidad del tipo que sea con la mayor brevedad posible.



Las empresas o entidades que requieran cualquier tipo de servicio a medida podrán recurrir a dichos servicios para resolver cualquier tipo de incidencia técnica. Ya sea por medio de un soporte remoto como con desplazamiento urgente de un técnico al lugar físico donde reside la incidencia.

Dentro de estos servicios se podrá beneficiar de programadores especializados en Sharepoint y ASP.NET.

Para ampliar la información de estos servicios y obtener las tarifas de todos los servicios no dude en ponerse en contacto con nosotros.



Disfrute del mejor material Wireless

Unidades limitadas hasta un **70 %** de descuento

Para más información de la oferta póngase en contacto con nosotros

Actualidad PYME

El escaso uso de las TIC en algunos sectores limita la productividad de la economía

El análisis sectorial de la implantación de las TIC en la pyme española identifica de manera individualizada las necesidades tecnológicas de cada uno de los sectores de la economía española.

Según este análisis y atendiendo al impacto de las TIC en las respectivas cadenas de negocio se llega a la conclusión que mejorar la productividad pasa ineludiblemente por un incremento en el uso de las nuevas tecnologías.

Las aplicaciones informáticas más utilizadas por las empresas son las de ofimática y gestión económica, mientras que las de gestión de personal y recursos humanos tienen una implantación limitada en torno al 20%.

Entre las recomendaciones para impulsar las nuevas tecnologías en estos sectores se señala la necesidad de desarrollar estrategias de difusión por sectores.



Así mismo, se recomienda diseñar líneas de trabajo comunes entre cada sector y proveedores tecnológicos, para adaptar las soluciones TIC a las necesidades concretas de cada sector e incentivar el trabajo conjunto entre las asociaciones de cada sector.

Especialistas en Almacenamiento

Hitachi Data Systems Corporation es una de las empresas más importantes en el sector del almacenamiento de datos. Entre sus soluciones y productos se encuentran el almacenamiento orientado a servicios que permiten utilizar el almacenamiento heterogéneo de manera dinámica de acuerdo con las necesidades del negocio y administrarlo de forma centralizada mediante el software de virtualización de *Hitachi*, líder del mercado.

Como una parte integral de *Hitachi Storage Solutions Group*, *Hitachi Data Systems* ofrece la posibilidad de adquirir infraestructuras de plataformas de almacenamiento, software de gestión de almacenamiento y servicios de consultoría de almacenamiento a través de canales de venta directa e indirecta en más de 170 países y regiones.

Esta compañía utiliza sus recursos globales de investigación, desarrollo e innovación para desarrollar soluciones basadas en tecnología líder en la industria, que ofrecen el desempeño, alto rendimiento, la disponibilidad y la escalabilidad necesarias

para maximizar el retorno sobre la inversión de los clientes y minimizar sus riesgos.



Las soluciones de esta empresa para la consolidación de almacenamiento son fáciles de instalar y de manejar, además simplifican y centralizan el almacenamiento de datos, proporcionando de una manera fácil y rentable, el mantenimiento en las configuraciones de almacenamiento para satisfacer las necesidades cada vez más complejas del negocio.

Elvex ha llegado a un acuerdo con la compañía *Hitachi Data Systems* para ofrecer servicio a todo el área de Castilla y León y así lograr que su tecnología llegue a todas las zonas de nuestra comunidad.

Para alcanzar este objetivo hemos certificado a nuestro equipo técnico para dar soporte de primer nivel de los productos *Hitachi Data Systems*.

Al utilizar los mejores servicios, hardware y software de almacenamiento de datos de esta empresa podemos satisfacer las necesidades de negocios a medida de nuestros clientes de forma personalizada.

Elvex prepara un nuevo evento para presentar las últimas funcionalidades de Ecoelvex en Galicia en colaboración con Aproema



Elvex y Aproema colaborarán para presentar las nuevas funcionalidades de la solución para Gestores de residuos en la comunidad gallega.

Después del éxito obtenido en el último evento en Madrid, ha despertado el interés entre los Gestores de residuos de la zona y la Asociación Profesional de Empresas Medioambientales se ha hecho eco del mismo, queriendo ofrecer a los gestores de residuos de Galicia la posibilidad de conocer todas las ventajas de la solución.

Aunque la fecha exacta del evento no está fijada, todo apunta a que se realizará el próximo Septiembre.

Información y contacto en

983 54 96 34

www.elvex.es

elvex@elvex.es

Actualidad

El absentismo laboral cuesta al empresario españoles mas de 12.000 millones de euros

El asunto es más serio de lo que parece. El absentismo laboral costó a las empresas españolas más de 12.700 millones de euros el año pasado con un 66% de crecimiento solo en cinco años según el INE.

La preocupación es fuerte y se nota. A pesar de ello, según el barómetro que elaboran Esade y la Mutua Egarsat, el 30% de las empresas encuestadas no cuentan con un sistema de gestión para reducir las ausencias.

Cs-Time permite al empresario conocer las ausencia y los motivos de las cuales con el fin de aumentar la productividad de sus recursos humanos. Dicho control permite dar o denegar accesos a determinadas partes de la empresa a cada trabajador dependiendo de las necesidades o responsabilidades del mismo.

